

Geispolsheim

Dans les écoles : petits travaux et gros chantiers

La tournée de rentrée du maire de Geispolsheim et des élus membres de la commission scolaire avait quelques semaines de retard sur celle des élèves et enseignants, mais le rituel a été scrupuleusement respecté : les 28 classes – soit 691 élèves – ont eu droit à cette visite, lundi 23 septembre. L'occasion de faire le tour des travaux réalisés dans les quatre établissements.

Vingt-huit classes, c'est une de moins qu'à la précédente rentrée car l'école élémentaire Saint-Exupéry a écopé de la fermeture d'un CMI, « à un ou deux élèves près... », déplorent le maire de Geispolsheim Jean-Michel Schaeffer et son adjointe aux affaires scolaires, Adeline Roehm, lors de sa tournée de rentrée, lundi 23 septembre.

206 enfants inscrits dans l'école

Fin 2024, soulignent-ils, 50 logements seront livrés dans le village, dont 18 logements sociaux, où viendront s'installer des familles avec des enfants à scolariser. Au deuxième trimestre, ils rejoindront les 206 enfants inscrits dans l'école.

Comme d'autres établissements scolaires, elle pâtit de la faiblesse des moyens humains au niveau de l'académie. Y compris en ce qui concerne les accompagnants d'élèves en situation de handicap (AESH), puisque seul un demi-poste a été pourvu, « alors que trois enfants scolarisés à temps plein ont une notification », observe Alain Heitz, le directeur de l'école. Sans ces aides indispensables, difficile de de-



Le maire et les élus membres de la commission scolaire souhaitent une bonne année scolaire à la classe de CE2 de l'école élémentaire Saint-Exupéry. Photo Ju.M.

2,4

millions d'euros. C'est le coût TTC des travaux de rénovation thermique à l'école élémentaire Saint-Exupéry

fendre l'idée de l'école inclusive.

La municipalité, elle, investit tous azimuts dans les infrastructures scolaires : ni les petits, ni les grands travaux ne sont négligés. Ainsi, les services techniques font chaque semaine le tour des quatre écoles pour l'entretien courant et les petites interventions.

Durant les vacances scolaires, les travaux se sont multipliés, pour un budget avoisinant les 80 000 euros. Exemples : nouveaux racks pour trottinettes et vélos un peu partout, remise en peintu-

re de circuits vélos et de salles de classe, achats d'ordinateurs portables pour les enseignants, de jeux, de cycles, de stores, remplacements de tableau blanc interactif...

À Saint-Exupéry, les nouveaux buts de handball et paniers de basket sont plébiscités. Mais un chantier de longue haleine (12 à 18 mois) va commencer fin 2024 – début 2025 : la rénovation thermique du bâtiment datant des années 1990, pour 2,4 millions d'euros TTC.

125 000 euros pour les espaces extérieurs

Outre l'isolation de l'enveloppe extérieure, sont prévus : la réfection de la toiture, le remplacement des baies vitrées et la mise en place de VMC double flux. Les briques de verre donnant sur l'extérieur (lumineuses, mais véritables passoires thermiques) seront remplacées par des murs classiques.

Tout sera mis en œuvre pour perturber le moins possible le travail en classe. En toute confiance, les élus souhaitent à chaque classe « une bonne année scolaire ». « Écoutez bien la maîtresse... », conseille le maire.

Avant de poursuivre la tournée dans le quartier gare. En juin, s'y est achevé un gros chantier, celui du nouveau gymnase de l'école élémentaire. Laquelle, fait également l'objet d'une étude pour sa rénovation thermique, mais aussi ses éventuelles extensions et réhabilitation – le bâtiment date des années 1970.

À l'école maternelle Le-Petit-Prince, ce sont les espaces extérieurs qui ont été livrés cet été, avec de nouveaux agrès, de la végétation, cabane de rangement... pour un budget de 125 000 €. Ils faisaient suite à la construction d'une nouvelle salle de motricité opérationnelle, elle, dès la rentrée 2023.

● Ju.M.